

Kerjasama yang terjalin antara guru BK dan guru mata pelajaran terutama Bahasa Inggris tercipta karena ada permintaan langsung dari pihak guru mata pelajaran Bahasa Inggris kepada guru BK untuk membantu atau saling bekerjasama memecahkan masalah yang telah dihadapi siswa khususnya prestasi belajar. Adanya bantuan yang diberikan guru BK tersebut membantu siswa memecahkan masalah prestasi belajar yang telah diadapinya. Dalam masalah untuk tercapainya peningkatkan prestasi belajar siswa, guru BK yang ada di SMP Kemala Bhayangkari 1 Surabaya melakukan bimbingan agar mengetahui permasalahan apa saja yang terjadi pada siswa diantaranya permasalahan kurangnya perhatian kedua orangtua, lingkungan sekolah, dan lain-lain, sehingga terjadi penurunan atau nilai kurang memuaskan di mata pelajaran Bahasa Inggris.

Kerjasama sangat dibutuhkan untuk saling membantu memberikan informasi antara guru satu dengan yang lain. Untuk itu dalam meningkatkan prestasi belajar siswa bukan hanya guru mata pelajaran saja yang harus membantu siswa untuk meningkatkan prestasi belajar yang ada. Dalam hal ini kerjasama antara guru BK dan guru mata pelajaran sangatlah di butuhkan terutama mata pelajaran Bahasa Inggris.

Sebagai guru BK dalam pelaksanaan untuk meningkatkan prestasi belajar siswa, guru BK diharapkan bekerjasama dengan guru mata pelajaran untuk memberikan bantuan kepada siswa dan mungupayakan agar bantuan layanan yang diberikan oleh guru BK dapat diterima dengan baik oleh siswa. Layanan

pada siswa yang memiliki nilai kurang memuaskan dan bagi siswa yang sudah memiliki nilai yang memuaskan bisa lebih ditingkatkan lagi.

Prestasi belajar yang rendah tidak selalu disebabkan oleh siswa yang tidak pandai atau karena tidak memahami apa yang dipelajarinya. Akan tetapi ada beberapa faktor yang mempengaruhi prestasi belajar seseorang. Di antaranya faktor keluarga, lingkungan sekolah, dan lain-lain.

Sebagai guru BK diharapkan dapat membantu siswa yang mengalami masalah dalam prestasi belajarnya dan masalah yang lainnya. Dan untuk itu guru BK diharuskan dapat berkomunikasi dengan baik terhadap para siswa kelas VII-A yang ada di SMP Kemala Bhayangkari 1 Surabaya dan dengan guru mata pelajaran maupun guru yang lainnya. Selain itu untuk meningkatkan prestasi belajar siswa guru BK juga dapat melakukan koordinasi dengan orangtua murid jika diperlukan agar dapat dengan mudah memantau siswa-siwi apakah sudah belajar Bahasa Inggris dengan baik atau belum.

Dalam pembelajaran bahasa Inggris, agar siswa mengetahui sejauh mana pengetahuan yang diketahui tentang pelajaran Bahasa Inggris, guru memberikan penilaian yang sesuai dengan kemampuan siswa tersebut, serta siswa yang mempunyai nilai Bahasa Inggris yang rendah akan ditingkatkan lagi dengan memberi siswa dorongan atau motivasi. Untuk itu dengan mendapatkan prestasi belajar yang baik dalam mata pelajaran Bahasa Inggris dapat membantu siswa dengan mudah mempelajari bahasa Inggris.

Perlunya kerja sama yang baik antara guru BK di sekolah dengan guru mata pelajaran dikarenakan guru mata pelajaran merupakan orang yang sering bertatap muka dengan siswa di kelas. Dengan demikian, guru mata pelajaran memiliki kesempatan yang lebih banyak untuk mengetahui sikap, kemampuan, bakat, minat, dan cara belajar siswa. Menurut Dewi Justitia, guru BK dapat memberikan dorongan agar siswa mampu mengikuti proses belajar dengan baik, dapat menangani keluhan yang dialami siswa dalam proses belajarnya serta mampu menyusun perencanaan layanan yang sesuai untuk mengatasi masalah prestasi belajarnya.

Oleh karena itu guru BK dan guru mata pelajaran Bahasa Inggris sangat mengupayakan pada para siswa yang prestasi belajarnya rendah atau cukup baik, untuk mendapatkan dorongan atau motivasi. Dari sinilah penulis tertarik mengadakan penelitian di SMP Kemala Bhayangkari 1 Surabaya. Prestasi belajar Bahasa Inggris yang ada dan penanganan yang ada membuat peneliti tertarik untuk mengadakan penelitian.

Penelitian ini berjudul **“Kerjasama Guru BK dan Guru Mata Pelajaran Bahasa Inggris dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa-siswi Kelas VII-A di SMP Kemala Bhayangkari 1 Surabaya”**

menekankan bagaimana pendidikan agama islam tidak hanya menekan pada aspek kognitif, tetapi lebih menekan pada aspek afektif dan psikomotorinya. Dimana membentuk peserta didik yang memiliki akhlak yang mulia, bermoral, dan memiliki pengetahuan yang luas tentang islam dan dapat mengaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari.

2. “Perbedaan Prestasi Belajar di Tinjau dari Gaya Belajar Pada Siswa MAN 3 Jember” di tulis oleh Halimatus Sa’diyah. Pada penelitian ini lebih menekankan pada perbedaan prestasi belajar yang terjadi sehingga guru diharapkan mengetahui gaya belajar siswa dan karakteristiknya sejak awal, agar guru tidak mengalami kesulitan dalam melakukan pembelajaran.
3. “Perbedaan Prestasi Belajar Bidang Studi Bahasa Inggris Ditinjau dari Gaya Belajar (*Visual, Auditorial, dan Kinestetik*) pada Siswa Kelas VIII SMPN 3 Waru-Sidoarjo” ditulis oleh Lina Arifianisari. Pada penelitian ini peneliti menekankan adakan perbedaan prestasi belajar siswa yang memiliki gaya belajar yang berbeda.

Dari penelitian diatas dapat dilihat bahwa belum ada yang melakukan penelitian yang terfokus pada satu kerjasama khususnya pada kerjasama antara guru BK dan guru mata pelajaran Bahasa Inggris. Pada kesempatan kali ini saya akan mengadakan penelitian dengan judul Kerjasama Guru BK dan Guru Mata Pelajaran Bahasa Inggris dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa Kelas VII-A di SMP Kemala Bhayangkari 1 Surabaya.

meningkatkan prestasi belajar siswa VII-A di Smp Kemala Bhayangkari 1 Surabaya. Terlebih dahulu akan dipaparkan tentang belajar, prestasi belajar meliputi pengertian prestasi belajar, mekanisme kerja guru BK dan Guru Mata Pelajaran Bahasa Inggris dan yang terakhir adalah peningkatan serta kerjasama guru BK dan Guru Mata Pelajaran bahasa Inggris.

- Bab Ketiga : Bab ini memaparkan metode penelitian yang digunakan selama penelitian.
- Bab Ke-Empat : Pada bab ini merupakan penelitian di lapangan yang meliputi tentang sejarah, visi-misi sekolah, fasilitas, kegiatan, profil sekolah dan lain-lain serta berisi tentang deskripsi dan analisis hasil penelitian.
- Bab Ke-Lima : Penutup Skripsi yang terdiri dari Kesimpulan dan Saran-Saran